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会　　議　　録 

 

 会 議 の 名 称 第４回 リサイクルプラザ事業再構築庁内検討委員会

  

開 催 日 時 

午後２時００分から 

令和７年１月 24 日（金）　 

午後２時２０分まで

 開 催 場 所 朝霞市役所　５階 501 会議室

 

出 席 者

（検討委員会委員） 

紺清委員長、又賀副委員長、櫻井委員、中谷委員、西島委員、増田委員 

（事務局） 

木田資源リサイクル課主幹兼課長補佐、市之瀬リサイクルプラザ所長、西田施

設管理係長、新川資源リサイクル係長

 

会 議 内 容

議題 

（１）事業再構築案に関する意見について 

（２）事業再構築案のまとめについて 

（３）その他

 

会 議 資 料

〇会議次第 

〇資料４－１　事業再構築案アンケート結果 

〇資料４－２　事業再構築検討報告書（案）

 

会 議 録 の 

作 成 方 針

□電磁的記録から文書に書き起こした全文記録

 ■電磁的記録から文書に書き起こした要点記録

 □要点記録

 □電磁的記録での保管（保管年限　　　年）

 電磁的記録から文書に書き起こした

場合の当該電磁的記録の保存期間

■会議録の確認後消去 

□会議録の確認後６ヶ月

 会議録の確認方法 

委員長による確認
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 審議内容（発言者、発言内容、結論等）

 【開会】 

〇市之瀬リサイクルプラザ所長 

　　会議概要説明、資料確認 

　　委員長及び会議の議長を紺清委員長にお願いする。 

 

【委員長あいさつ】 

 

【議事】 

〇紺清委員長 

　　議題（１）事業再構築案に関する意見について事務局から説明をお願いする。 

 

〇木田資源リサイクル課主幹兼課長補佐 

　　議題（１）についての説明 

 

〇紺清委員長 

　　議題（１）について意見や質問はあるか。 

 

～委員から意見なし～ 

 

〇紺清委員長 

　　議題（２）事業再構築案のまとめについて事務局から説明をお願いする。 

 

〇木田資源リサイクル課主幹兼課長補佐 

　　議題（２）についての説明 

 

〇紺清委員長 

　　議題（２）について意見や質問はあるか。 

 

〇櫻井委員 

　　本報告書の作成はいつ頃になるのか。２月に選挙があるので、時期によっては、新市長への報告時

期・方法も検討した方が良いのではないか。 

 

〇木田資源リサイクル課主幹兼課長補佐 

　　事務引継書にて報告を行う予定である。公表にあたっては、時期が後ろ倒しになったとしても、ま

ずは新市長に丁寧に説明を行うべきと考えている。 

 

〇中谷委員 
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審議内容（発言者、発言内容、結論等）

 　　公共施設マネジメントに関する記述があるが、現在当課では、本庁舎の長寿命化改修の基本設計に

取り組んでおり、本案を踏まえ、一部の執務スペースをリサイクルプラザに移転することを想定した

案も提案したいと考える。まとまり次第お示ししたいと考えている。 

 

〇木田資源リサイクル課主幹兼課長補佐 

　　事業再構築にあたっては、令和８年度と令和 12 年度の２段階で目標年度を定めており、執務スペ

ースの移転については令和８年度に受入可能としているので、それを踏まえた設計としていただきた

い。 

 

〇紺清委員長 

　　両課でよく調整を図るように。 

 

〇西島委員 

　　９ページの経常収支比率は、どの歳入及び歳出との比較か。 

 

〇木田資源リサイクル課主幹兼課長補佐 

　　財政課が公表している市全体の歳入歳出の数値である。 

 

〇又賀委員 

　　１ページの検討体制にある廃棄物減量等推進審議会とリサイクルプラザ企画運営協議会への今後

の意思疎通の予定は。 

 

〇木田資源リサイクル課主幹兼課長補佐 

　　廃棄物減量等推進審議会を２月に予定しているので、その場で本案についてご意見をいただくとと

もに、リサイクルプラザ企画協議会の皆さんとも近々にお話する機会があり、その場でご意見もらう

という方向で考えている。 

 

〇櫻井委員 

　　検討についての経過表を掲載してはどうか。 

 

〇木田資源リサイクル課主幹兼課長補佐 

　　ご意見を踏まえ、資料編へ掲載する。 

 

〇又賀委員 

　　スクールグッズシェアリングについては、関係する教育指導課等へ情報提供する必要があるのでは

ないか。 
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審議内容（発言者、発言内容、結論等）

 〇木田資源リサイクル課主幹兼課長補佐 

　　ご意見を踏まえ、情報提供する。 

 

〇紺清委員長 

　　本案はあくまで本市の事業ではあるが、今後ごみを共同で処理する和光市と朝霞和光資源循環組合

への報告はあるか。 

 

〇木田資源リサイクル課主幹兼課長補佐 

　　令和６年夏頃に両者に対し、リサイクル家具類販売事業についての相談も含め、事業再構築につい

て検討中であると伝えている。また、結果についてもまとまり次第報告するつもりである。 

 

〇紺清委員長 

　　議題（３）その他の項について事務局から説明をお願いする。 

 

〇新川資源リサイクル係長 

　　議題（３）についての説明 

 

〇紺清委員長 

　　議題（３）について意見や質問はあるか。 

 

～委員から意見なし～ 

 

〇紺清委員長 

　　本日の議題がすべて終了したため、事務局へお返しする。 

 

【閉会】 

〇市之瀬リサイクルプラザ所長 

　　以上で第４回朝霞市リサイクルプラザ事業再構築庁内検討委員会を閉会する。


